

Entsorgungslösung für Industrie- und Fahrzeugbatterien

SENS eRecycling und der Verband freier Autohandel Schweiz (VFAS) haben per 1. Januar 2022 die Branchenlösung «VFAS» lanciert. Diese ermöglicht ihren Mitgliedern eine Befreiung von der Gebührenpflicht und bietet einen standardisierten Prozess für Sammlung, Transport und Verwertung von Industrie- und Fahrzeugbatterien.

Was ist die Branchenlösung «VFAS»?

Hersteller und Importeure von Batterien sind der Melde- und Gebührenpflicht gemäss ChemRRV unterstellt. Die Branchenlösung «VFAS» ermöglicht ihren Mitgliedern eine Befreiung von der Gebührenpflicht und bietet einen standardisierten Prozess für Sammlung, Transport und Verwertung von Industrie- und Fahrzeugbatterien. Finanziert wird die Branchenlösung «VFAS» mittels eines marktwirtschaftlich bemessenen, vorgezogenen Recyclingbeitrags (vRB). Die Mitglieder beteiligen sich mit ihrem vRB an der umweltgerechten Entsorgung der importierten Batterien. Damit leisten sie ihren Beitrag zur Kreislaufwirtschaft – zum Wohl der Schweizer Konsumentinnen und Konsumenten – deren Portemonnaie aufgrund des um die Hälfte reduzierten Beitrages entlastet wird.

Für wen ist ein Beitritt zur Branchenlösung VFAS möglich?

Der Beitritt als Vertragspartner zur Branchenlösung «VFAS» ist für alle Firmen möglich, welche Industrie- und Fahrzeugbatterien gemäss ChemRRV in der Schweiz oder im Fürstentum Liechtenstein herstellen oder in diese Länder importieren.

Was ist der Mehrwert für Sie als Hersteller / Importeur?

- Sicherstellung der umweltfreundlichen Entsorgung von Industrie- und Fahrzeugbatterien.
- Befreiung der Gebührenpflicht gemäss ChemRRV und Erfüllung der gesetzlichen Kriterien.
- Gesicherte und preiswerte Finanzierung mit einem vRB von CHF 0.85/kg (vs. CHF 1.60/kg INOBAT).
- Einheitliche und einfache Prozesse zur Erfassung der Deklarationen (mit Batteriedatenbank).
- Standardisierter Prozess für Sammlung, Transport und Verwertung von Industrie- und Fahrzeugbatterien.
- Möglichkeit, sich mit dem Schliessen von Kreisläufen wie Recycling und Second Life-Anwendungen für die Stärkung der Schweizer Kreislaufwirtschaft einzusetzen.

Wer ist SENS eRecycling?

SENS ist die Schweizer Expertin für das nachhaltige Recycling von ausgedienten Elektro- und Elektronikgeräten sowie Leuchtmitteln und Leuchten, Photovoltaik und Industrie- und Fahrzeugbatterien. Sie betreibt seit mehr als 30 Jahren erfolgreich ein gesamtschweizerisches Rücknahmesystem für elektrische und elektronische Geräte. **Die im SENS-Rücknahmesystem erbrachten Leistungen werden über einen marktkonformen vorgezogenen Recyclingbeitrag (vRB) finanziert.** Die Entsorgung richtet SENS darauf aus, unter Einhaltung der gesetzlichen Vorschriften und in Anwendung des anerkannten Standes der Technik aus den zu entsorgenden Gütern Sekundärrohstoffe herzustellen, die wieder in den Kreislauf der Wirtschaft zurückgeführt werden.

www.erecycling.ch

Wer ist VFAS?

Der VFAS – Verband freier Autohandel Schweiz: Seit 1956 vertritt der VFAS die Interessen des unabhängigen und freien Autohandels in der Schweiz. Er wehrt sich gegen sämtliche Einschränkungen und Behinderungen des freien Autohandels. Dabei setzt er sich kompromisslos für dessen Förderung sowie Standards für eine hohe Qualität ein. Der Direkt- und Parallelimport generiert gemäss Erhebungen des VFAS eine jährliche volkswirtschaftliche Wertschöpfung von 1,5 Milliarden Schweizer Franken.

www.vfas.ch

Kontakt

Kontaktieren Sie uns für ein unverbindliches Beratungsgespräch. Wir sind gerne für Sie da!

SENS eRecycling

Obstgartenstrasse 28, 8006 Zürich
+41 43 255 21 98
info@sens.ch
www.eRecycling.ch

VFAS - Verband freier Autohandel Schweiz

Bremgarterstrasse 75, 5610 Wohlen
+41 56 619 71 32
info@vfas.ch
www.vfas.ch